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MOTTOES (2013-2014)
国   際 主題 ：“Go Ye Into All The World”“全ての世界に出て行こう”

ア ジ ア主題 ：“Start　Future　Now”“未来を始めよう、今すぐに”

西日本区主題 ：“志を持って例会に参加し、学びの機会を持ちましょう”

中 西 部主題 ：“ワイズの価値を見直そう”

ク ラ ブ主題 ：“大人の女性を目指して共に歩もう”

日本    190 ｇ   累計　2872ｇ

外国  　 10 ｇ  累計      398ｇ

現金　　　円　　 累計　　　円

提供者 ： 生雲、 今井、 江見、

　　桑原、 杉浦、 武井、 藤好、

　　吉田、 渡辺

12　　月　　統　　計

BF　統計第１例会出席者数

メンバー　 17 名

ビジター　 17 名

ゲスト　　   ２名

コメット　　１名

合　計　　 37 名

例会出席率

出席者　　 17 名

メイキャップ　０名

合　計　　 17 名

在籍者　　 18 名

出席率　  　94％

　新年おめでとうございます
　                              会長   武井　和子　　  聖書のことば

　いまだかって神を見た者はいません。 わたしたちが互

いに愛し合うならば、 神はわたしたちの内にとどまって

くださり、 神の愛がわたしたちの内で全うされているの

です。   　　　　　　　　（ヨハネの手紙一 4章12 節）

　                          　　       選者　杉浦　眞喜子

…………………………………………………………………

選者のことば

　我々人間には、神は見えない。でも我々人間が「愛

し合う」ならば、そのただ中に神がいて下さる。そ

ういう間接的な形で、神を、神の愛を確認出来る、と

この聖書の箇所が教えてくれています。「愛し合

う」って、けんかをしないとか、ただ思いつきで世

話をやき合うというようなことではないですよね。

　　　１月第 1 例会プログラム

日時 ：  2014 年１月11日 （土）

　　　 　15 ： 00～18 ：00 （受付　14 ：00～）

場所 ： ホテルグランヴィア大阪　20 階　名庭

会費 ： 8,000 円

プログラム

　第１部　式典

　第２部　新春を寿ぐ 「草原の風の調べ」

　　　　　　モンゴル民族音楽

　第３部　懇親会

　　　　中西部合同新年会

　「大人の女性を目指して共に歩もう」 を、 私の主題と

してなかのしまクラブの活動を始めて半年が経過しまし

た。 無我夢中でスタートしたキックオフ例会から 12 月

の DBC 例会まで、 皆さんの力強い支えと協力のおかげ

で、 新年を迎えることができました。

前期は、 障がい者と深く係って NPO 法人を営んでお

られる先生のお話、 YMCA職員の方から「英語幼児園」

について、 精神科医の服部祥子先生から私達に最も近い

問題 “老い” について楽しくまた真剣に伺いました。

10月には若くて行動力のある小倉玲子さんをメンバー

にむかえ、 メンバー一同が喜びに満ちています。 11 月

には２月のオープン例会の予習として、 杉浦眞喜子さん

からマラリアについてわかりやすく学びました。 どの卓

話も大人の女性になるために、 きっと役に立つことで

しょう。

後期は、 なかのしまクラブにとって重要な責務ある例

会が続きます。

まず中西部合同新年会、 ２月のオープン例会、 ６月の

チャリティーコンサート。 もうすでに準備に取り組んで

いるプログラムもあり、 なかのしまの皆さんの行動力団

結力に敬服いたします。 行事 ・ 集会 ・ 委員会等を欠席

することのないように、 責務を頑張って行こうと思って

います。

西日本区EMC事業主任の為国光俊さんがシンポジウム

で、 「ワイズは奉仕の心を育て、 心の成長を行う場」 と

おっしゃいました。 そして親睦こそが EMC に繋がると

思います。 なかのしまクラブが今まで以上に親睦を深め

て、 新しい年を頑張っていきましょう。

今年もよろしくお願いします。



　交流活動記：他部会・他クラブ例会訪問　
宮古ボランティアセンター長の報告

　                     　　   �　　　� 国友　朝子

　12月例会報告　

　恒例の合同例会
　                                     杉浦　眞喜子

　12 月11 日 （水） 京都トウービークラブ ・ 大阪なか

のしまクラブ DBC 例会は、 アメージンググレースの歌

声から始まりました。 その後ボーカル、 キーボード、 フ

ルートによるラテンナンバー、 60 歳以上の我々には懐

かしい曲ばかりでした。

　ミュージックタイムが終わり、 ふーっと息をついて、

現実に戻りワイズソング、 聖句朗読……といつものパ

ターンです。 そしてお食事タイム、 上手に両クラブのメ

ンバーが交互に座るよう、 席が決められていて、 おいし

いお弁当を頂きながら、 交流の輪が広がっていきます。

　お食事の後は、 いよいよ交流タイムです。 受付で手渡

された謎のカードの封を開け、 我が 「運命の人」 を探

しに……。 あっちこっちで、 握手から楽しい会話の始ま

りです。 最初は立っていたそれぞれが、 気がついたらみ

んな適当なテーブルに座り込んで、 おしゃべりに花を咲

かせていました。 2つのグループが一緒になって、 記念

撮影しているところも……。 私は？と言えば、 トウー

ビーの伊藤剛さんとの握手で始まったのですが、 自己紹

介をしていく内に、 何となんと！奥様のご実家が我が家

のごくごくご近所ということが分かり、 「ガソリンスタ

ンドありますよね」 「ええ、 私いつもそこで給油」 「パ

ン屋さんが……」 「あそこ美味しいですよね！」 等々、

とってもローカルな話で盛り上がってしまいました。 お

顔、 お名前はよく存じ上げていて、 お会いすれば、 握手

を交わす間柄でも、 こんな場がなかったら、 なかなかそ

れ以上親しくなれないもの。 今度お会いした時は、 きっ

ともっと親しく握手できそうです。 みなさんはいかがで

したか？

　まだまだ話足りな

い……思いを残して

例会は終盤へ。 お

誕生祝いは黒一点の

トウービー古田さ

ん、 今日の演奏者

西字さんも入れて５

名、 結婚記念日お

祝いの方１名と賑やかなお祝いの場になりました。

　武井なかのしまクラブ会長の開会点鐘で始まった DBC

例会は、 吉田トウービークラブ会長の閉会点鐘で楽しい

余韻を残しつつお開きとなりました。

☆生雲文枝

西中国部部会　9 月 28 日 （土）

　高瀬理事の御膝元、 西中国部部会は広島 YMCA で

　開催されました。 メネット会合同講演会で　演題は障

　がい者アートの魅力と彼らの社会参加の可能性。 美酒

　鍋と小いわしの唐揚げに舌鼓を打ちつつ、 オークショ

　ンは盛り上がりました。

九州部部会　9 月 29 日 （日）

　　JR 熊本駅よりバスで30分、 菊南温泉で開催された

　九州部会、 ひなびた温泉だと思っていたのですが、 と

　ても立派なホテルだったのでびっくり。 何といっても

　九州部会の売りはワイズ劇、 西郷さん以外の人は何の

　役だかさっぱりわからず、 でも最後はワイズの和で幕

　を閉じました。

瀬戸山陰部部会　10 月 12、 13 日 （土 ・ 日）

　姫路港からフェリーで30分位の男鹿島の海の家にて

　一泊二日のスケジュールで行われました。 前田部長い

　わく “魚がおいしいので損はない” の言葉通り、 海

　の幸を堪能しました。 姫路グローバルクラブと DBC

を結ばれている仙台青葉城クラブのメンバーも参加さ

　れ、 東北大震災復興についてのお話をされました。

☆杉浦　眞喜子

大阪クラブ 85 周年記念例会　11 月２日 （土）

「大阪クラブと大阪YMCAの絆－広げようワイズメン

　の心意気－」 と銘打ったパネルディスカッションで、

　真面目に過去を振り返り、 現在を分析し、 未来を展望

　する 「日本最初のワイズメンズクラブ」 の心意気を強

　く感じさせられました。 理事を始め、 広く集まったワ

　イズは勿論全てこのクラブの子孫。 第２部懇談の時

は、 賛辞あり、 思い出あり、 激励あり。 和気藹々の

　内に手作りの会は閉じられました。

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

　11 月 30 日に開催された公益法人としての第１回大阪

YMCA 大会で、 盛岡 YMCA 宮古ボランティアセンター

長の木田泰之さんが、 震災支援最新報告をされた。

　去る２月、 中西部全体で催した震災復興支援事業 「わ

いわい祭り」 に提供する宮古の物産などの視察のため、

私たちが宮古を訪問した時に案内してくださったのが木田

さんである。

　当時、 蛸の浜地区は茫々として荒地であり、 たった一

軒の酒蔵、 一軒の酒屋、 一軒の鮨屋が建っているばか

り。 高台に住宅、 かなり遠くに港を再建中の重機が見え

るのみ。 木田さんたちスタッフは小学生の通学の見守り

をしているとおっしゃっていた。 することがないのかし

ら？とふと感じたことを思い出す。

　しかし、 あれから１年後の 30 日、 報告は心が弾むも

のだった。 「宮古を愛する子供たちの育成事業」 が始

まって、 頼もしい成果を生みつつあるらしい。 それも

YMCA だけの活動ではなく地域の人、 商店、 NPO 法人

などと連携しているし、 その中に地元の高校生やリー

ダーたちもが一緒に活動しているとのことだ。 つまり、

地域の人々と一緒に協働し、 将来世代も育てているとい

うことだ。

　YMCA は危機的状況の中で、 力を堅実にかつ着実に発

揮しているではないか！底力を発揮しているのだ。 希望

を見出した報告だった。 再訪したいと思う。

中西部YYフォーラムに参加して
　                     　　   �　　　� 高橋　京子

　11 月 30 日 （土） に大阪 YMCA会館で開催されまし

た。 テーマは 「お互いを理解し連携を深めよう」。 『こ

れからの YMCA について』 『ユース （自分たち） にで

きることって？』 『グローバルな生き方って？』 の３つ

の主題でともに語り、 思いを重ねるひとときでした。 大

阪YMCA大会直後の開催でアジアYMCA同盟の山田総主

事や若者の参加も多数。 幅広い年代の集いで芽生えた繋

がりから、 多くの連携の枝葉が育ちますように。



　大阪南港物語 旧約聖書もおもしろい　－７－

　<　神の子を探す　>

　もう一回、 クリスマスのお話を続けます。 皆さん

はクリスマスカードで３人の博士が、 輝く星を目当

てに砂漠を旅する絵を見たことがあるでしょう。 新

しい王が現れるしるしを見た占星術の学者たちが、

東の国から星を目当てに旅をする記事 （マタイ２

章） が基になっています。

昨年、 藤澤一夫さんからドイツのクリスマスのお

話を聞きました。 その時、 ドイツでは今でも３人の

博士の名前を家のドアに書いて、 幸運を祈る風習が

あると聞きました。 ワイズの事を知らない教会の友

人に 「ワイズメンズクラブ」 というと 「エッ、 あ

のワイズメン？」 と連想するのがこの３人の博士た

ちです。 学者、 博士は 「ワイズメン」 と訳された

ので 「フフフ賢人の集まりなのね！」 と冷やかされ

ます。

東方教会の暦では異邦人が救い主を探し当て、 礼

拝した日として１月６日を教会の祝日にしていまし

た。 時間をかけて世界中の教会の暦が歩み寄り、 12

月から１月６日迄をクリスマスシーズンとして守るよ

うになりました。

私が初めてマタイによる福音書を読んだ時、 系図

の次に 「主が預言者によって言われたことが成就す

るためである」 と何度も出てくるので戸惑いまし

た。 旧約の物語がたくさん下敷きになっていた事を

知ったのは随分後の事でした。 イエスはあのモーゼ

より、 ヨセフより、 ダビデをも超えた存在だと指さ

すためにクリスマス物語があるのです。

　悲惨と孤独の道を歩むイエスに 「神の子」 を見出

すのは、 深い挫折を知った人でしょう。 今世界でキ

リスト教が広がり、 ワイズが広がる地域は貧困と抑

圧を跳ね飛ばしたい、 力を得たい国かもしれませ

ん。

江見　淑子

其の一 「水都大阪の誕生」

2015 年 6 月 12 日の前夜祭に始まって 13 日に

区大会 ・ 代議員大会14 日の聖日礼拝に続く大会2

日目のスケジュールまで、 第18回西日本区大会は

中西部がホストとして、ホテルハイアットリージェ

ンシー大阪等に於いて開催されます。大会会場の大

阪南港の地がどんな所であるか、大阪を知らない私

が自身の研究発表のつもりでお届けしていきます。

大阪は古くから 「なにわ」 と呼ばれ、 浪速 ・

難波 ・ 浪花 ・ 浪華 ・ 波庭 ・ 魚庭など沢山の漢字

から 「なにわ」 の発音が出ています。 波が打ち寄

せていた葦原の湿原に発展した都市で、その昔は法

円坂や上町台地から海を見渡すことが出来たようで

すが、 淀川と大和川が運んでくる土砂が堆積して

次々と出来た洲に文化や経済も広がっていきまし

た。 つまり現在大阪の未来都市と呼ばれる舞洲 ・

北港 ・ 天保山 ・ 南港周辺にたどり着くまで、 いに

しえから常に大阪湾側に未来都市があったという事

です。

一方、 「おおさか」 の名前は日本書紀に初めて

登場する 「烏瑳箇 （おさか）」 に遡りますが、 現

在の大阪城公園内（チャリティーラン会場から大阪

城を挟んで西南側） に 「石山本願寺 （正しくは大

坂本願寺） 推定地」 の石碑があるように、 豊臣秀

吉がその跡地に大坂城を築城したことで大坂（おざ

か又はおおざか） の名前が定着します。 明治にな

り 「坂」 を 「阪」 に改めて大阪府が誕生してい

ます。

大阪は都市そのものが 「洲」 であり 「港」 で

あり 「浜」 でした。 川や海を行き来する船によっ

て発展した文化経済は、 人々の生活を支え続け、

水都大阪の歴史を作ってきました。半年のコラムで

は特に南港周辺で行われた明治以降の驚くような開

発や試みに焦点を当ててみたいと思います。

吉田　由美

 　　　　　◆YMCAニュース◆

第249回 大阪YMCA早天祈祷会
　日時 ： １月 17 日 （金） 午前７時 30 分～８時 30 分

　場所 ： 大阪 YMCA 会館 10 階チャペル

　証し ： 大川 四郎 さん

　　　　（NPO 法人おおぞら　理事 ・ 事務局長）

チャリティーボーリング
　日時 ： ２月 22 日 （土） 午後５時 45 分 現地集合

　場所 ： 桜橋ボウル ５階 （大阪市北区梅田 2-4-2）

　　　　※地下鉄 「西梅田」 駅 10 号出口すぐ

　定員 ： ８チーム （１チーム４名）

　参加 ： １名 ３ , ５００円 （クリスマス献金 ・ 景品代込）

　締切 ： ２月 14 日(金)　先着順

　申込 ： 土佐堀 YMCA　TEL ０６－６４４１－９０６８

　　ボーリングが得意な方も自信がない方も、 皆で楽しむチャ

　　リティーイベントです。 お誘い合わせの上、 ぜひご参加く

　　ださい。

　新年おめでとうございます。 それぞれが希望や抱負を胸に歩

む一年となりますように。 私も三日坊主にならにように～

（笑）。 今年もどうぞよろしくお願いいたします！

　　                         　　   　　　　　大阪YMCA 　高橋京子

日　時 ： 2013 年 12 月 18 日 （水） 18:30 ～ 20:30
場　所 ： 大阪 YMCA　504 号室

出席者 ： 15 名

1. 「オープン例会」 （2 月 15 日 1 時半～ 3 時半）

　メンバー集合 ： 12 時半、 受付開始 ： 13 時

　司会 ： 高橋さん。 プログラムを用意する

2. ミャンマー支援について

　ミャンマー YMCA 同盟へ 「なかのしまファンド」 と

　して 10 万円、 及びマンダレー YMCA へ 「チャイルケ

　ア」 支援金として 3 万円を、 2 月にミャンマーへ赴く

　他クラブワイズメンバーに託すこととした。

　11/26 ミャンマー YMCA 同盟宛に荷物 10Kg 強送付

3. 広報委員より、 なかのしまリーフレットについて素案

　が示され、 意見交換した。 1 月第 2 例会までに広報委

　員 ・ 書記で検討、 原案を提示する。

４ . 土佐堀 YMCA クリスマスコンサート支援として、

　ニコニコ会計より 1 万円支出する。

５. 土佐堀YMCA クリスマス献金チャリティーボウリング

　大会支援については、 1月第2例会でカンパを募り、 そ

　れを当てることとした。

12月第２例会報告抄



　

　　　　　  　　　編　集　後　記

☆Amazing Grace で始まった心豊かな例会、 ありがと

　うございます。 力づけて頂きました。 楽しませて頂き

　ました。 　　　       　（大阪西クラブ ： 松本武彦）

☆京都と大阪のワイズが一堂に会してのワイズの例会に厚

　かましくセンテニアルクラブから仲間に入れて頂きまし

　た。 いつもとは又違ったオープンな空気を楽しませて

　頂きました。 （大阪センテニアルクラブ：山田孝彦）

京都トゥービークラブ

☆重陽の節句に、 二人目の孫を授かりました。 （荒内）

☆本日の聖句朗読にとても感動致しました。 言葉は人を

　元気づけたり、 傷つけたり、 でも人を感動させたりし

　ます。 私もいい言葉を発せられるように頑張ります。

                                                              （荒谷）

☆笑門来福　　                                        　（石井）

☆このまえ娘に食事をおごってもらいました。 （岡田）

☆ 11 月 17 日に長女が結婚しました。 親としての責任

　をひとつ果たした気がします。 　　　　　　（小幡）

☆今年４月に長男が無事就職しました。 次期部会をホス

　トします。 楽しい企画を考えますので、 皆さんご参加

　下さい。 なかのしまクラブの皆さんに会えたこと、 大

　変うれしく思っています。　　                  　（国松）

☆To be 入会２年になりました。 　　           （倉内）

☆先日、 人生初のラジオ生出演しました。 　　（洪水）

☆すてきなクリスマス例会、 楽しませていただきまし

　た。 来期はトゥービーが京都部会をホストします。 京

　都でお待ちしております。 　　          　  　（田中）

☆下の娘 （小１） が、 はじめてクリスマス例会に参加

　してくれます。 　　                                  （徳永）

☆いつも、 なかのしまクラブらしい例会ありがとうござ

　います。 さて、 サンタのそりを引くトナカイは雌雄ど

　ちらでしょう？　答えは、 雌です。 なんで雌やのに角

　がある etc、 問合せは古田まで。 　     　　（古田）

☆２年ぶりのなかのしまクラブクリスマス例会。 楽しい

　ひとときをありがとうございました。 活発な交流がで

　きました。 　　                                     （山内）

☆来週、 新居が完成しま～～す！！　　      　（吉田）

大阪なかのしまクラブ

☆トゥービーさんとの合同例会は何回目になるのでしょ

　う。 奈良で最初にお友達になった洪水さんと又ペアに

　なりました。 懐かしい思い出に話がはずみました。

                                                             （生雲）

☆トゥービークラブさんとお久し振りの例会。 嬉しい例

　会でした。 席のくじ引きから演奏者の華やかさ何時も

　よりうきうきしています。 クリスマス祝会にプラス

　DBC 例会の楽しさ、 今年もいい一年でした。

 　                                                               （今井）

☆ラテン音楽のプレゼントをありがとうございました。

　私たちも、 この日限定のキラキラ衣装でお互いをプレ

　ゼント。 トゥービーさんとも互いの共通点を発見でき

　た嬉しい夜でした。                                     （江見）

☆心なごむコンサートに DBC 交流の語らい。 嬉しいプ

　レゼントにこの日は絶対に忘れないわ。 　　（大岸）

☆寡黙な紳士、 岡田さんと初めてお話しました！ （鳥居

　さんとの間に割り込んで） これからはおしゃべりでき

　ますね。 　　                                           （國友）

☆先日、 夙川公園のクリーン作戦に参加しました。 落ち

　葉を掃き集め袋に詰めている音がザクザクザクザク。

　黄色の葉っぱが大判小判のようで、 こんなにあったら

　スゴイネって、 楽しく後片付けしました。 　（桑原）

☆今日は今年何回目のクリスマス？　元気に、 みんなと

　楽しくクリスマスを迎えられることに感謝です。 ラテ

　ンのムードに酔っています。 　　                 （杉浦）

☆クリスマスコンサートやトゥービーさんとの交流で心温

　まる12月です。 　　                                 （高橋）

☆風邪がなかなか治らず、 美帆にうつさないようにして

　いましたが、 うつしてしまいました。 例会までに治る

　ようにと祈っていました！　今夜は元気に出席していま

　す。 ほっとしています二人とも例会に出席できて！

　　                                                 　　（武井和子）

☆今日のミュージックタイムとてもたのしみです。 ゆみ

　さんのドレスすがたとてもきれいね。 　（武井美帆）

☆今年は、 色々な事で１年があっという間に過ぎ、 何ヶ

　月かが記憶が抜け落ちていたり……ワイズに来ると、

　忘れていた時間を取り戻せる気がします。 　（鳥居）

☆なつかしいメロディ、 トゥビーさんとの合同例会楽し

　かったです。 　　                                      （藤井）

☆今夜は私の誕生日！　トゥービーの方々とご一緒に

　Happy Birthday を素敵な伴奏で歌い、 その上、 プレ

　ゼントまでいただき記憶に残る誕生日になりました。

　ありがとう！　　                                      （藤好）

☆すばらしい歌声を聞き、 トゥービーさんと共にクリス

　マス例会を過ごすことができ感謝です。 　　（松下）

☆特にラテン音楽が好きだったということもありません

　が、 ぜ～んぶ知っている曲でした。 あのころ、 巷にこ

　の曲があふれていたのでしょうか、 とても懐かしかっ

　た、 60 歳以上の人でした。 　　               （保田）

☆京都トゥービークラブさんとの合同例会で、 楽しい時

　が持てました。 また、 MAIKO HIRO YUMI さんの

　ミュージックタイムでクリスマス気分が盛り上がりまし

　た。 　　                                                 （吉岡）

☆ラテンミュージックお楽しみいただけましたか？　アル

　コールが入ればもっとノリノリだったかしら。 真面目

　が取り柄のなかのしまですが、 大人のムード漂う例会

　もたまには如何でしょうか。 　　                 （吉田）

☆冬の雨……クリスマスは雪なのに……と思いつつの例会

　のクリスマス。 たくさんのお客様と歌……想い出に残

　る1日となる事でしょう。 　　                    （渡辺）

　ニコニコ献金  12 月   34,000 円

《ニコニコメッセージ》 -12月例会 -

　　　京都トゥービー ・ 大阪なかのしま
　　　両クラブで折半、 各　17,000 円

  ◇１月お誕生日の方◇ Happy Birthday

　江見　淑子　� １日　　今井　利子　19 日

なかのしまクラブ12月のニコニコ献金は、フィリ
ピン台風30号被災地緊急支援金に捧げます。

　新年おめでとうございます。 今年は、 大人の女性とし

て、 真面目とともに、 そこはかとないユーモアのセンス

を磨きませんか。




